

Danrem 142/Tatag Pimpin Upacara Bendera Tujuh Belasan dan Berikan Jam Komandan

M Ali Akbar - [SULBAR.OPINIPUBLIK.ID](https://sulbar.opinipublik.id)

Mar 18, 2024 - 12:35



Mamuju - Komandan Korem 142/Tatag Brigjen TNI Deni Rejeki, S.E., M.Si., memimpin upacara bendera tujuh belasan bulan Maret tahun 2024 yang digelar di Lapangan Upacara Tammajarra Makorem 142/Tatag Jalan Abdul Malik Pattana Endeng Kel. Rangas Kec. Simboro Kab. Mamuju Prov Sulbar. Senin (18/03/2024)



Dalam suasana yang hening dan khidmat, upacara bendera dimulai pukul 08.00 Wita bertindak sebagai Komandan Upacara Mayor Chk Rizki Nardoni D.Y.W., S.Sos., S.H Kakum Rem 142/Tatag.



Dalam kesempatan tersebut Brigjen TNI Deni Rejeki membacakan amanat tertulis Panglima Kodam XIV/Hsn Mayjen TNI Bobby Rinal Makmun, S.I.P

diantaranya menyampaikan ucapan selamat menunaikan ibadah puasa kepada segenap prajurit dan PNS Kodam XIV/Hasanuddin dengan harapan semoga dapat lebih meningkatkan kualitas imam serta kinerja dalam pengabdian kepada bangsa dan negara



Pangdam juga menyampaikan beberapa hal untuk dijadikan pedoman, evaluasi dan motivasi dalam pelaksanaan tugas.

Usai upacara Danrem 142/Tatag memberikan Jam Komandan kepada seluruh prajurit dan PNS Korem 142/Tatag

“Jenderal Bintang Satu itu mengucapkan selamat menunaikan ibadah puasa kepada prajurit dan PNS dan mengapresiasi walaupun dalam suasana puasa namun tetap semangat melaksanakan upacara bendera,” ujarnya

Upacara bendera selain membentuk rasa cinta terhadap tanah air, juga dapat memupuk jiwa Kejuangan dan Patriotisme prajurit, serta menumbuhkan Jiwa Kedisiplinan dalam mengamalkan Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan Delapan Wajib TNI.

“Danrem juga menegaskan kembali terkait penekanan Pangdam XIV/Hsn agar menghindari pelanggaran sekecil apapun dalam melaksanakan tugas, harmonisasi keluarga agar tetap dijaga, hindari pinjaman/judi secara online dan tindakan-tindakan yang dapat merugikan diri sendiri, orang lain dan satuan,” tegas Brigjen TNI Deni Rejeki

Diakhir jam Komandan, Danrem juga mengingatkan kembali tentang penggunaan Listrik, gas dan air di satuan dan di perumahan agar digunakan seefisien mungkin, serta program unggulan Kasad agar ditingkatkan dan koordinasikan dengan pemda Kabupaten/Kota, instansi terkait dan mitra TNI sehingga kegiatan tersebut dapat berjalan sesuai dengan rencana dan manfaatnya dapat dirasakan langsung oleh Masyarakat,"tandasnya